
 

 

  清明小学校のみなさんへ 

        ６年２組 一ノ瀬 航平 

みなさん元気ですか。前期児童会長の一ノ瀬航平です。   

 新型コロナウイルスのせいで学校に行けなくなってしまい、みなさんもさみしい気持ち

でいると思います。 

 僕がこんな状況になり気づいたことは学校の大切さと友達と会うことの楽しさです。皆

さんもいろんなことに気づいたのではないでしょうか。 

 学校に行けなくなってしまい嫌だと思うかもしれません。ですが学校で楽しく学べる 

日は必ず来ます！その時まで家で楽しいことを探して我慢して過ごしましょう。 

 一年生の皆さん、皆さんに会えなくて寂しいです。学校が始まったら一緒に楽しく遊びま

しょう。  

 みんなで大切な命を守るために頑張りましょう。また学校で会える日まで元気で！☺ 


